

UNO/MAS/UNO

Denuncian el secuestro de Héctor Abrales

El cardenal argentino Eduardo Pironio, que asiste en Puebla a la Tercera Conferencia del Episcopado Latinoamericano, recibió ayer a un grupo de científicos latinoamericanos que denunciaron la desaparición del ingeniero Héctor Abrales, secuestrado el pasado 22 de enero en Buenos Aires por dos individuos identificados como policías.

Abrales, destacado ingeniero en electrónica, no formaba parte de ninguna organización política, aunque antes de 1973 había militado en las filas peronistas. La primera noticia de su plagio fue dada a conocer el 26 de enero en un editorial del diario *The Buenos Aires Herald*, que se publica en inglés.

El ministro del Interior argentino ha recibido de la familia del científico un recurso de "habeas corpus" para que informe sobre su paradero, pero esta no ha recibido contestación.

EL DÍA

En síntesis.

(PL, AFP, UPI y AP)

NUEVA ALZA DE PRECIOS EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 3 de febrero.—La Secretaría de Comercio autorizó el nuevo precio de venta de pan al público que rige desde hoy y que es de 560 pesos el kilogramo (Unos 52 centavos de dólar). El nuevo precio equivale a un incremento de un 5.6 por ciento sobre el valor anterior.

UNO/MAS/UNO

La realidad de América Latina interpela hoy a la palabra de Dios

PUEBLA, Pue., 3 de febrero.— Varios obispos se pronunciaron hoy aquí acerca de las relaciones entre marxismo, cristianismo y política; Eduardo Pironio, prefecto de la congregación de reli-

giosos (afirmó que las dos doctrinas citadas son incompatibles); monseñor Moacyr Grechi, obispo brasileño (dijo que atribuir lo profético del Evangelio al marxismo es "una manía inexplicable"), y los obispos mexicanos Manuel Talamás Camandari, de Ciudad Juárez, y Adolfo Suárez, de Tepic (reconocieron la necesidad de que el Evangelio sea anunciado en el campo político).

Entrevistado poco antes de partir hacia Roma, Pironio —uno de los "papables" durante la elección del actual Pontífice— dijo que "aunque desde el punto de vista práctico se puedan lograr ciertas colaboraciones, como por ejemplo un trabajo en defensa de los derechos humanos", el marxismo y el cristianismo son incompatibles: "Se trata de una doctrina inspirada en el Evangelio, y una ideología que se opone a la integralidad del hombre". También el cardenal recalcó que en Puebla no hay condena a la Teología de la Liberación, doctrina que busca "un hombre nuevo, que quiere salir de la esclavitud y para ello toma en cuenta aspectos temporales, materiales y espirituales".

En improvisada conferencia de prensa, Pironio señaló además que "es falso que el Papa haya condenado a la Teología de la Liberación. El sólo criticó ciertos planteos parciales" de esa doctrina. Y añadió que "la realidad de América Latina interpela hoy a la palabra de Dios. Insisto en que, al anunciar la buena nueva de Cristo —prosiguió— la Iglesia toca la totalidad del hombre, temporal y eterna, material y espiritual".

Y llamó a integrar dos términos en la acción eclesial: "Uno, la palabra de Dios; otro, los reclamos y exigencias de los hombres y los pueblos". A los religiosos del continente que actúan en países dictatoriales, donde se aplica la "doctrina de la seguridad nacional", dijo Pironio; "Se los debe alentar" para que se "identifiquen con quienes sufren pobreza". Ello, concluyó, es una "opción no política", sino "por Cristo".

Pironio regresó hoy a Roma, sede de sus funciones, luego de participar en dos jornadas de las deliberaciones, aquí, de la reunión episcopal latinoamericana.